

Ouverture de la salle Snoezelen pour les patients de la Fondation Vallée

Depuis le 2 janvier 2018, la Fondation Vallée dispose d'une salle dite Snoezelen. Située au niveau bas du pavillon Roger Misès, elle est destinée à accueillir certains patients, enfants et adolescents, des unités d'hospitalisation de jour et d'hospitalisation à temps complet sur prescription médicale.

Développé dans les années 1970, le terme Snoezelen est la contraction de Snuffelen (sentir) et de Doezelen (sommoler), que l'on pourrait traduire autour d'exploration sensorielle et de détente.

Il s'agit d'une prise en charge d'un patient dans un espace spécialement aménagé, éclairé d'une lumière tamisée, bercé d'une musique douce, un espace dont le but est de recréer une ambiance agréable.

Plus qu'une méthode, l'approche Snoezelen est une démarche d'accompagnement, d'écoute et d'observation, basé sur des propositions de stimulation et d'exploration sensorielles (visuelles, sonores et tactiles) avec du matériel dédié tel qu'un matelas à eau, une colonne à bulles, un hamac notamment.

Seuls les personnels formés peuvent accéder à cette salle et à y prendre en charge des patients. Une première session de formation a eu lieu en 2017 pour douze personnes et une nouvelle session pour un groupe de taille équivalente a été inscrite au plan de formation 2018.

L'aménagement de cette salle a pu bénéficier d'un financement partiel de la Fondation Hôpitaux de Paris-Hôpitaux de France dans le cadre de l'opération Pièces Jaunes pour un montant de 7 000 euros.

Source : www.snoezelen-france.fr



FONDATION
Hôpitaux de Paris
Hôpitaux de France
Reconnue d'utilité publique